

24.11.2017

## Gespräch bei KenFM

Am 24. November 2017 ist ein mit mir bei KenFM geführtes Gespräch veröffentlicht worden. Themen waren in erster Linie die EU und ihre verschiedenen Krisen. Der Moderator Ken Jebsen hatte dazu mein 2015 bei PapyRossa in zweiter Auflage erschienenes Buch „Die Europäische Union“ zur Grundlage genommen.

Angesprochen wurden in dem Gespräch auch die heutige Bedeutung der Nation und der Sinn der G20-Proteste in Hamburg im Juli 2017.

Das Gespräch ist mit mehr als zwei Stunden sehr lang. Es kann aber auch in einzelne Abschnitten unterteilt gehört werden.

Hier der Link: <https://kenfm.de/andreas-wehr/>